

COMUNICADO ANTE LOS ATENTADOS EN CATALUÑA

Los atentados de las últimas horas en Cataluña han vuelto a ponernos delante, con mucho dolor, la violencia nihilista que desprecia la vida. Nuestra mirada se dirige en primer lugar a las víctimas mortales, a los heridos y a sus familiares. Pero también a una sociedad que sufre por este sinsentido.

Atravesamos una época que desafía nuestras razones para vivir. Para no acabar atenazados por el miedo, nuestro pueblo, como el mundo entero, necesita saber por qué vive y por qué muere.

Estas circunstancias nos llaman a los cristianos a la conversión. Más que nunca es necesario testimoniar el afecto a la vida que hemos conocido. Cristo resucitado ha vencido el odio y la muerte, desafiando desde entonces la espiral de la violencia y la venganza con una afirmación radical del valor de cada vida humana.

Pedimos a la Virgen de Montserrat por las víctimas y sus familiares, y le suplicamos que nos haga capaces de comunicar el abrazo que Cristo ha traído al mundo.

Comunión y Liberación